



NOTA DE PRENSA N° 001 –2013-GR.CAJ/C.R.

Consejero Elmer Florián Cedrón, flamante Presidente del Consejo Regional Cajamarca

**La mesa directiva lo integran los consejeros: Elmer Florián Cedrón (presidente),
Guillermo Yopla Murrugarra (vicepresidente) y Wilder Chilón Sánchez (secretario).**



En Sesión Extraordinaria de hoy (martes 2 de enero del 2013), se eligió la nueva directiva del Consejo Regional Cajamarca para el año 2013. Por mayoría de votos el consejero regional por la provincia de Contumazá Prof. Elmer Florián Cedrón fue elegido como el nuevo consejero delegado y reemplaza a la Dra, Sara Palacios Sánchez.

El consejero regional por la provincia de Hualgayoc, Prof. Guillermo Yopla Murrugarra y el consejero regional por la provincia de San Pablo, Prof. Wilder Chilón Sánchez completan la mesa directiva como vicepresidente y secretario, respectivamente.

El flamante presidente de la mesa directiva, Prof. Elmer Florián Cedrón se mostró contento por la oportunidad que el pleno del consejo regional le está brindando para representar al Consejo Regional Cajamarca durante el año 2013.

“Quiero agradecer por la oportunidad que me están brindando y espero hacer una buena tarea durante este año 2013. Lo vamos hacer con total transparencia en beneficio de la región Cajamarca y todos esperamos que este año entrante sea mejor que los dos anteriores de gestión, y esto lo digo pensando siempre en la población cajamarquina”, indicó, Elmer Florián Cedrón.

Se agradece su difusión
Cajamarca, 02 de enero de 2013

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACION PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA